

保南の風にのせて

<http://www.kusuna-e.edu.city.hiroshima.jp>

楠那小だより

No. 2

平成24年

4月26日発行

風薫る5月が近づき桜の季節からハナミズキ・ツツジ・サツキの季節へと変化してまいりました。保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

各学年とも新しい友達や先生にも慣れ、新たな学校生活や学習に取り組み始めたところです。

さて、5月27日(日)には、運動会を予定しています。連休明けからどの学年も運動会の練習が始まります。学校でも子どもたちの体調管理には十分気を付けてまいります。ご家庭でも規則的な生活リズムを守り、疲れを十分取り除いていただきますようよろしくお願いいたします。

【遠足に行きました】

4月13日(金)に遠足を実施しました。新しい学年・学級になって最初の大きな行事でした。1年生は、6年生のお兄さん・お姉さんと宇品第一公園(片道1.7km)へ、2・3年生は、千田公園(片道3.8km)へ、4・5年生は、宇品港公園(片道3.9km)へ行き、みんなで楽しく交流しました。

特に6年生は、1年生を楽しませようと一生懸命お世話をし、「疲れた〜!」と言って帰ってきましたが、とても充実した一日になったようです。



【1年生を迎える会がありました】

4月18日(水)の1校時に、1年生を迎える会が行われました。この会は、1年生を迎えるとともに上級生としての自覚を育てることを目的としています。また、本校の特色の一つでもある“たてわりグループ”の発足の会としても位置づけています。

「くす玉わり」やじゃんけんゲームをした後、各グループでの交流で1年生を迎えました。1年生も楠那小学校の仲間としてすっかりうち解けた様子でした。



【「折り鶴ノート」をいただきました】

テレビや新聞で報道されましたが、1年生を迎える会に引き続き、「折り鶴ノート」贈呈式が行われました。

昨年12月4日に楠那小学校体育館で、平和公園に届けられた折り鶴をリサイクルする取り組みが行われましたが、その時の紙を原料にして「折り鶴ノート」が作られました。本校の児童全員にいただくことができました。平和への思いや祈りが込められたノートです。子どもたちも大切に使用したいと言っていました。



【6年生:全国学力・学習状況調査がありました】

4月17日(火)には、6年生を対象にした「全国学力・学習状況調査」が行われました。例年どおり国語と算数では、基礎的知識を問うA問題と、知識の活用力を問うB問題が実施されたのに加え、今年は新たに理科のテストも実施されました。当日の午後は、家庭訪問がありましたので、生活習慣等に関する質問紙調査は、翌日行いました。

今後、調査の結果を学校で集計や分析を行い、より確かな学力を子どもたちに身に付けさせるための改善策に役立てていきたいと思っております。

☆PTA総会があります☆

5月2日(水) 5校時(13:55~14:40)の授業参観に引き続き、15:00から体育館でPTA総会があります。校長挨拶の際に、楠那小学校全体で重点的に取り組んでいくことについて資料をお配りして説明をいたします。大変ご多用のこととは存じますが、ぜひ多数おいでいただきますようお願いいたします。欠席されたご家庭には、後日資料をお届けいたします。